## **Paroisse St Jean XXIII Cognin**



A partager le dimanche 11 juillet 2021

15ème semaine du temps ordinaire - Année B

« Il commença à les envoyer en mission deux par deux »

## Évangile du jour Marc (6, 7-13)

En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. » Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

Acclamons la Parole de Dieu.

## Homélie (par Frère Hilario FRIGHETTO)

## Missions sans frontières – 15ème Dimanche Ord – Année B

L'évangélisation est la tâche de tous les chrétiens là où Dieu nous place. Amos déclare : Je n'étais pas prophète ni fils de prophète ; j'étais bouvier, et je soignais les sycomores quand le Seigneur m'a dit : 'Va, tu seras prophète pour mon peuple Israël ». (Am 7,14-15). Ça me rappelle Frère Théodose, capucin, à Rome, très aimé. Lors de la fête de ses 80 ans il a dit : Je suis étonné. Le Seigneur m'a appelé dans un coin ou vivaient trois familles... aujourd'hui 3 personnes... Il m'a accompagné... gardien, provincial plusieurs fois en différentes provinces, conseilleur général... Le Seigneur choisi. Même sans expérience, Amos a su s'adresser à un roi. Jésus nous assure de son soutien en toute circonstance : « Ne vous inquiétez pas de savoir ce que vous direz ni comment vous le direz : ce que vous aurez à dire vous sera donné à cette heure-là. » (Mt 1,19-20).

Dieu continue à susciter des prophètes pour dire que le pouvoir de l'argent ne suffit pas. Ce qui est prioritaire, c'est le respect de la dignité de l'homme, le respect des familles, le droit au logement et à la nourriture. Comme au temps d'Amos, des prophètes sont là pour dénoncer les causes de la misère et de la faim. À travers eux, le Seigneur nous appelle à la construction d'un monde plus juste et plus fraternel.

Pourquoi Jésus envoie les douze **deux par deux** ? « Deux », sont les commandements de la charité : l'amour de Dieu et l'amour du prochain. Le premier témoignage que nous devons porter est par notre amour fraternel : "On vous reconnaîtra pour mes amis si vous vous aimez les uns les autres ».

Les disciples sont envoyés en mission quand nous pensons en vacances accumulées. Nous sommes appelés à être des disciples et des messagers de Jésus, toujours et partout. Il n'y a pas de vacances pour un cœur qui aime.

Jésus demande à ses envoyés de ne rien emporter. Ils avaient laissé la barque et le rames. Ils partent encore plus pauvres, à pied, avec l'appui d'un bâton. La mission qui nous est confiée n'est pas notre affaire personnelle mais la sienne.

"Ne revêtez pas deux tuniques... Il ne s'agit pas de la tunique de rechange." Par le baptême nous avons revêtu le Christ. (Ga 3, 27). Nous ne sommes pas envoyés pour dire ce qui plaît au monde mais pour annoncer le message de l'Évangile. Jésus envoie ses disciples là où lui-même va se rendre, en leur recommandant la plus grande simplicité. Ses consignes sont précises : « ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. » (Mc 6,8). Porter la seule tunique – le message de Jésus.

À la première vue, partir en mission sans rien apporter peut nous paraître totalement irréaliste et irresponsable. Comment travailler efficacement sans tout ce qu'il nous faut pour être en mesure de nous débrouiller? — même pour les vacances nous craignions toujours qu'il puisse manquer quelque chose. Dans notre mode de fonctionnement, nous prenons bien soin de nous doter avec précaution des moyens nécessaires pour mener à bien un projet! Bien planifier pour maîtriser l'incertitude, c'est une attitude de prudence et un devoir de responsabilité. Cependant, la recommandation de Jésus est plutôt une manifestation de confiance et d'ouverture. Les disciples ne sont pas invités à mendier, mais simplement à faire le bien. Ils ne cherchent pas une récompense ou un salaire. Leur mission est d'être des messagers de Dieu. Il leur impose ce dénuement pour leur faire comprendre que l'annonce de la Bonne Nouvelle ne repose pas sur l'abondance des moyens mais sur la disponibilité de cœur, à transmettre ce qu'ils ont appris auprès de Lui.

Soyons légers de tout superflu. Les bonnes conditions peuvent être nécessaires mais non primordiales.

